



DOMINGO XXXIII T.O. (ciclo A)
 PORQUE HAS SIDO FIEL EN LO POCO...

Este mes de noviembre nos habla de muerte. Y hoy, de la segunda venida de Jesús (la primera fue en Belén) es la que nos habla el evangelio con la parábola de los talentos. Porque resulta que naciste con unas cualidades (pocas o muchas, las que sean, porque no todos nacemos iguales) y, cuando te llegue tu momento, con la segunda venida de Jesús, te pedirá cuenta de los talentos que te dió y te exigirá: cinco, si cinco te dió... dos si dos te dió... uno si uno te dió... todo a mayores de los que recibiste. Por lo tanto, y ahora que estás a tiempo, has de ponerlos a producir. Los dones que Dios te dió son para tu beneficio y para beneficio de los demás y no para cruzarte de brazos y esperar sentado. Y, hay que arriesgar con ellos que "el que no arriesga no cruza la mar". Fuera, pues, apatía, miedo, pereza, comodidad...

C.m. h.s s.d. f..l .n l. p.c. ,t. d.r.
 .n c.rg. .mp.rt.nt. p.r. .l b.ng..t.
 d. t. s.ñ.r

Ser feliz no es cuestión del destino sino cuestión de elección.

Cuida tus pensamientos...
 porque se volverán palabras.
 Cuida tus palabras...
 porque se volverán actos.
 Cuida tus actos...
 porque se harán costumbre.
 Cuida tus costumbres...
 porque forjarán tu carácter.
 Cuida tu carácter...
 porque formará tu destino
 y el destino marcará
 EL SENTIDO DE TU VIDA.

IMPOSIBLE...

Imposible ganar sin saber perder.
 Imposible andar sin saber caer.
 Imposible acertar sin saber errar.
 Imposible vivir sin saber re-vivir.

LA VIDA...

La vida no es justa, pero aún así es buena.
 La vida es demasiado corta para perder el tiempo odiando a alguien.
 Haz las paces con tu pasado para que no arruine tu presente.
 No compares tu vida con la de otros: no tienes ni idea de lo que se trata su travesía.
 Elimina de tu vida todo lo que no sea útil o hermoso.
 Los amigos son la familia que tú escoges.

ALERTA, QUE LLEGA SAN ODÓN (18 nov.)
 Y HAY QUE TAPAR EL CARDO CON CARTÓN.

El 15-11-66 nació el UHF
 Y fue, como se ve, hace ya más de 45 años.
 Pero... ¿quién o qué es UHF?
 No se corresponde con iniciales y apellidos de nadie sino que así se llamaba lo que hoy decimos "la segunda cadena de televisión".
 Y nació cuando ya llevaba emitiendo la primera hacia más de diez años, en 1955.
 A más de la novedad (no existían ni privadas ni autonómicas), comenzó con espacios muy concretos en temas y en horario.
 Tuvos también un inconveniente añadido: los pocos "aparatos" que entonces había no estaban adaptados por lo que había que acoplarles un aparatito que costaba la friolera de 2000 pts.
 Y, otro más, cada dos por tres (siempre que se quería cambiar de canal) había que levantarse para darle a un botón de la televisión, al no existir el mando a distancia.
 Pero el UHF fue bien recibido y también hoy por cuanto se ven cursos culturales muy interesantes (actualmente "Saber y ganar") y reportajes de naturaleza que no entran en los controles de audiencia pero que muchos los vemos.

QUIERREME CUANDO MENOS ME LO MEREZCA.
 PORQUE SERÁ CUANDO MÁS LO NECESITE.

ELEUTERIO y JULIA



Y no chica responsabilidad cargaron sobre los hombros de Poldo (niño) su familia para que vigilara las "andanzas amorosas" de dos jóvenes compinchadas más aún por ser tía y sobrina: BENEDICTA y JULIA. Entre las dos burlaron una o otra vez la inocencia del pequeño y "se la pegaron", Benedicta con Castor y, ya ellos "colocados", Eleuterio (hermano de Castor) con Julia, sobrina ya de ambos por consortes, por más que Eleuterio "andaba" con Simona (panadera).

Castor y Eleuterio, hermanos, vinieron de su Villares natal, como jornaleros a El Cubo. Y Julia "venía" de Calzada de Valdunciel, a donde estaba destinado su padre guardia civil, a casa de sus tíos Castor y Benedicta, donde "fraguaron" la boda que tuvo lugar en El Cubo el 30-Dic.-l.943, él con 28 años y ella con 22. Y, sólo 13 días después, la boda de Maruja (hermana de Julia) con Alicia. Y... en ambas casas "comenzaron" a "venir" hijos: hasta 14 en la de Alicia-Maruja (ya lo hemos comentado en el nº anterior) y hasta 9 en la de Eleuterio-Julia, a saber: Martín, Maruchi, Bene, Doxi, Abelardo, Mesio, Brigi, Manolo y... Ana, muy bien programados, uno cada dos años menos en el caso de Manolo y Ana que los puntos suspensivos equivalen a la friolera de 11 años cuando ya nadie daba por ello, ni los mismos padres. Pero "vino" Anita, sin esperarla y llenó la casa de alegría porque... por una más, habiendo ya ocho, más los otros 9 de Alicia-Maruja a los que Julia le "ayudó" a criar por cuanto "tuvo" para los suyos y para los de su hermana (primos entre sí, pero muchos hasta "hermanos de leche" y todos muy hermanados en el trato y en el cariño). Dos casas, las dos, repletas de niños (hasta 18), y por ello, de alegría y felicidad...

Y la casa de Eleuterio y Julia, a más, una "conejera" por cuanto Nemesio, un hermano de Eleuterio (que murió de niño) imitaba tan bien con la nariz y la boca el movimiento de los conejos al comer que se ganó el apodo para toda la familia: "los conejos".

Así venía diciendo a los vecinos el Sr. Emiliano ("verano") que había pasado por la plaza del pueblo y que estaba llena de "tobalines, patatos y conejos" por cuanto ellos, sus parejas, sus hijos, etc... ocupaban las terrazas de los bares...

Y... ¿con qué medios "criaron" tantos hijos Eleuterio y Julia? pues, en principio, el padre, de jornalero para Ignacio ("jabonero") y Angel ("alcalde"), luego en los saltos de Saucelle, Aldeadávila y Almendra, a donde iba, primero en bici y luego, con otros del pueblo, en la furgoneta de Daniel, y, por último acondicionando la finca "Cepilla" en la provincia de Madrid y próxima a la provincia de Cáceres, y hasta en la presa "Las Portas" allá en Orense.

Ya queda dicho que Eleuterio era de Villares (nac. l. 915, pronto hará 100 años) y JULIA nació en El Cubo (4-7-l. 921) "heredando" parte del nombre de su madrina, Juliana la de Juan José y fueron "monaguillos" de su bautizo Angel y Casimiro, los dos Hernández.

Julia falleció el 10-5-1992, con 70 años y Eleuterio el 31-5-1.999 con 84 años. De vivir hoy, a más de gozar de sus 9 hijos gozarían también de sus 20 nietos y unos cuantos biznietos...

En la calle La Rosa vivieron y luego, sin mudarse de casa, en la calle Norte porque la alzaron y abrieron puerta por arriba "detrás de las casas" y vecinos a Poldo, el que de niño encargaron "vigilar" sus "andanzas amorosas de novios" y que "burlaron" siempre que se lo propusieron.



RECTIFICAMOS: Si Castor "vino" de Villares, ELEUTERIO nació ya en El Cubo el 20-nov.-1.915. Y nacido en El Cubo, también un hermano suyo, EMETERIO, nac. en 1.909 y fallecido en nov. del 1.914 (5 años).



ARCO IRIS AL AMANECCER,
AGUA ANTES DE ANOCHECER.